

Miguel Díaz-Canel exprime son soutien aux athlètes cubains présents aux Jeux Paralympiques de Tokyo



La Havane, 25 août, (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel a envoyé ce mercredi un message d'encouragement et de soutien aux athlètes qui défendent les couleurs de Cuba aux Jeux Paralympiques de Tokyo.

«Une forte accolade pour notre chère délégation. Nous sommes très fiers de vous et nous vous accompagnerons dans chaque compétition», a tweeté le président cubain.

Miguel Díaz-Canel a fait accompagner son tweet d'une photo de la délégation cubaine lors de la cérémonie d'ouverture du principal événement mondial des handisports.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/268075-miguel-diaz-canel-exprime-son-soutien-aux-athletes-cubains-presents-aux-jeux-paralympiques-de-tokyo>



Radio Habana Cuba